

# - De Sociedad -

## Santoral

Día 20. Domingo.—San Sebastián, mártir, Patron de esta ciudad.

Sol, sale á las 7:37 y se pone á las 17:17.

Día 21. Lunes.—Santa Inés, virgen y San Fructuoso.

Sol, sale á las 7:36 y se pone á las 17:10.

Luna llena el 22, en Leo.

## Hotel Central

elabora pastelería finísima, que se expende en su "American-Bar".

## Viajes

De regreso de su viaje á París ha pasado por nuestra ciudad, con dirección á Valencia, don Carlos Corbi Orellana.

—Con dirección á la villa francesa de Biarritz y procedente de Pamplona, pasaron por nuestra ciudad, deteniéndose en ella unas horas, las bellas señoritas Joaquina e Inés Ancibar.

—Se ha trasladado á la capital alavesa, en donde pasará unos días, don Marechal Guinea.

—Marchó á la capital de Navarra el notable ingeniero don Emilio Navascués.

—Ha regresado del mismo punto, en donde ha pasado unos días, el acaudalado industrial don Ignacio Goicoechea.

—Para pasar unos días al lado de su familia, ha marchado á Tafalla la bella y distinguida señorita Inés Sánchez Tuero.

—Ha venido de París y marchará á la villa y corte, el acaudalado propietario don Antonio Gómez Inurta.

—Después de haber pasado unos días en la invicta villa, á donde fué con motivo del fallecimiento del señor Orueta, ha regresado de nuevo á San Sebastián el ex diputado don Juan de Olazábal.

—De paso para la invicta villa estuvo en nuestra ciudad de regreso de la capital de la vecina república, don Carlos Iriondo.

## Mezcilla

Viaje de bodas.—Han venido á San Sebastián, con objeto de saludar á su tía, superiora de las Religiosas del Servicio Doméstico, el abogado don Jesús Alvarez Arranz y su bella esposa, doña Consuelo Romero de Lecea, con la que antayer contrajo matrimonio en la iglesia del Buen Suceso, de la villa y corte.

Los novios, después de saludar á su tía, saldrán de nuevo de San Sebastián con dirección á diversas capitales del extranjero.

Les deseamos muy sinceramente todo género de dichas y una eterna luna de miel.

## Hotel Central

acaba de recibir cinco mil ostras de Marennes, que se expenden á 3 ptas. la docena, en su "American-Bar".

## Letras de luto

En la parroquia de San Fermín de Pasajes (Anzo), se celebraron á las nueve de la mañana de ayer los funerales en sufragio del alma del joven don Antonio Larios Irazusta, y acto seguido fueron conducidos sus restos mortales al cementerio de Alza, acompañándoles numeroso cortejo de deudos y amigos.

Enviamos á sus atribulados padres, don Patricio y doña Josefina, hermanos y demás familia del desventurado joven, nuestro sentido pésame.

—Añocé falleció en esta ciudad el señor don Teófilo Jaussi Grifil, persona que se distinguió por sus excelentes prendas de carácter y honradez.

A las cuatro de la tarde de hoy se verificará el sepelio del cadáver, y el lunes, á las ocho de la mañana se celebrará el funeral por su alma en el parroquia de San Ignacio.

Acompañamos en su dolor á los hijos y demás parientes del finado.

## El deporte vasco

## En el Moderno

### LOS PARTIDOS DE AYER

Bien poca cosa dieron de si los encuentros que ayer tarde, como de costumbre, se celebraron.

A primera hora, Benavides y Tacolo, colorados, contendieron contra Lasa y Zabala, azules.

El dinero, al dar comienzo la pelea, la "catedra" se inclinó por los azules, estando acertadísima en la elección de favoritos.

El encuentro careció en absoluto de interés, pues aparte del buen juego desarrollado por Lasa y Zabala, nada digno de mención pudimos ver.

Desde el primer momento se impusieron los favoritos de los "inteligentes", los cuales se apuntaron los cincuenta tantos cuando Benavides y Tacolo tenían treinta y ocho.

Luego jugaron Campitos y Lesaca, colorados, contra Ostolaza y Navas, azules.

Tampoco este encuentro pasó de la categoría de muy mediano; y, claro está, la gente se aburrió mucho.

Campitos y Lesaca, que eran los favoritos de la "catedra", ganaron "de calle" el partido, quedando Ostolaza y Navas en treinta y cuatro tantos para los cincuenta.

## En Vergara

(POR TELEFONO)

Vergara, 19.

Entre los aficionados al noble y viril deporte de la pelota, ha producido las más encontradas opiniones el partido anunciado para mañana, domingo, en el que el "as" de los pelotaris a mano, el formidable Mondragón, sacando del dos, luchará contra la mejor pareja de jugadores jóvenes, que actualmente existe: Zabala II y Artazo II, cuyo saque será del tres y medio.

En segundo lugar lucharán mano a mano Atano II y Badiola, "el Zurdo".

## En Bilbao

(POR TELEFONO)

Bilbao, 19.

En el frontón Euskalduna se celebraron esta tarde los diarios partidos de pelota, los cuales, como día de moda, estuvieron concorridos en extremo.

Bogofés IV y Urzúa se las entendieron en el primer partido contra Altube I y Unamuno.

Hasta la primera mitad del encuentro, transcurrió éste competidísimo, abundando las buenas jugadas; pero ya despues decreció algo el interés por el menor esfuerzo que en él pusieron los jugadores.

A partir del principio de la segunda mitad, Altube y Unamuno se impusieron ya francamente, y aunque no sin trabajo llegaron a los cincuenta tantos cuando sus contrarios se habían en cuarenta y cuatro.

—Seguidamente contendieron Gorrochategui y Lejona contra Echeverría y Zornoza, y los primeros llegaron a la meta con cinco tantos de ventaja.

Los vencidos jugaron bien.

## En Pamplona

(POR TELEFONO)

Pamplona, 19.

Salsamendi y Marquina jugaron en el frontón Euskal Jai contra Cíldiz y Aguirre, ganando los primeros, que dejaron a sus contrarios tras de una lucha competitidísima, en seis juegos para los nueve a que estaba concertado el partido.

## Gran Casino

### CINEMATOGRÁFO

Wallace Reid, el malogrado artista cinematográfico que tantas simpatías consiguió entre el público aficionado al arte de la escena muda de todos los países, reapareció ayer en la pantalla de la sala de fiestas del Casino, en una de sus últimas producciones.

Tal vez por ello, la sala de fiestas se hallaba ayer como pocas veces se ve. Era más que un lleno, porque el público, hallándose ocupadas todas las localidades, tuvo que presentarse en gran número, de pie, el programa.

Como primera parte de ésta, se pasó la pele-huela cómica en dos partes titulada "El maestro de escuela", de una fina comidilla, que fué muy celebrada.

Vino después la obra interpretada por Wallace Reid, una finísima comedia americana que lleva por título "De pies á cabeza", en cinco partes.

Si mal no recordamos, "De pies á cabeza" fué ya estrenada hace algún tiempo con enorme éxito. Se trata de una comedia cuyo argumento, como los de todas las interpretaciones de Wallace Reid, no llega nunca á un intenso dramatismo que convenga profundamente, pero que está pleno de una suave emoción, de una amabilidad pocas veces hallada en las producciones de este género.

Wallace Reid es, en su papel de esta cinta, el artista privilegiado de siempre, el grupo mozo de la inimitable sonrisa con la que soñaron tantas mujercitas románticas.

Su labor no es ni magistral, ni insuperable, como podría decirse de otros: es algo más, es "suya", es esa labor artística, característica y peculiar de Wallace Reid, que le conquistó el puesto indiscutible de primera figura de la escena muda.

En esta pele-huela, como en todas las suyas, es el artista natural y espontáneo, que no recurre jamás para triunfar á estridentes recursos de galería, porque es suya la inspiración.

Sin reserva alguna, el público eligió francamente la película, y la interpretación admirable que de ella hace Wallace Reid, del artista simpático por excelencia, que pereció por oír las voces de malos consejeros...

### EL TE DANZANTE

Ayer, sábado, se celebró en los salones del restaurante el té danzante, diario que, como todos ellos, estuvo animado en extremo, con la concurrencia de las más distinguidas familias de la localidad y de la colonia extranjera.

Magdalena y Cecilio Travers, la elegante pareja de bailes, que de día en día conquista nuevas simpatías, actuó ayer con sus bailes modernos, siendo aplaudidos unánimemente.

Cosechó también nutridos aplausos la orquestina tzigane Ratz.

## Ayuntamiento de San Sebastián

### ANUNCIO

Se saca a concurso la enajenación de diversos materiales, motores, dinamos, etcétera, que procedentes de la antigua instalación del alumbrado público eléctrico, existen en la Central Eléctrica Municipal, con arreglo a las condiciones que se hallan de manifiesto en Secretaría, donde se admitirán proposiciones hasta las doce del día trece de febrero.

San Sebastián, 18 de enero de 1924. — El Alcalde-Presidente, ANTONIO VEGA DE SEOANE.



Máquinas para coser y bordar  
las de mejor resultado y las más elegantes

**VERTHEIM**

Dirección general en España: RAPIDA, S. A.

AVIÑÓN, 9 — APARTADO, 738

**BARCELONA**

Pidanse catálogos ilustrados  
que se dan gratis

RESPIRADORES, TOS,  
CATARROS, ASMA,  
BRONQUITIS, RONQUERA, etc.

**PASTILLAS**  
**MORELLÓ**

OBRAN POR INHA ACIÓN  
Antiseptica y Balsámica del Eucaliptol  
Sávia de Pino y Balsamo de Tolu, al disolverse  
en la boca. En uso normal una címita

**DR. SENRA EX MEDICO MILITAR**

Enfermedades secretas: vies urinarias. De once a una y de cuatro a siete.  
PRINCIPAL, 54, 1.º derecha.

HOY, JUEVES, se pasará en todas las sesiones la gran película extraordinaria, en seis largas partes, que lleva por título "Sa-pho", en la cual interviene como protagonista la gran artista Pola Negri.

TEATRO TRUEBA

No faltó tampoco en el teatro de la calle de Miracruz, destinado ahora a cinema,